



USTED TIENE  
LA PALABRA

Estado Sucre, domingo 6 de septiembre de 2009

manguareo 3

## Llame al 0416.810.65.03 ←

Comunícate con nosotros y cuéntanos lo que está pasando cerca del lugar donde vives. Juntos podemos canalizar los problemas para ir en la búsqueda de soluciones. Este espacio es para que te expreses.



# Participa y gana

Hasta el domingo 20 de septiembre  
**Concurso de composición Fusión con lo Nuestro**

El British Council conjuntamente con la Asociación Vamos Pa'lante y Café con Hierro presentan Fusión con lo nuestro, concurso de composición que busca promover el intercambio entre músicos británicos y venezolanos y que tiene como objetivo la incorporación de ritmos folclóricos venezolanos a tendencias musicales urbanas. Se trata de crear una propuesta musical tomando como punto de partida las pistas que estarán disponibles en el sitio web, de acuerdo a las especificaciones expresadas en las bases del concurso. Los ganadores tendrán la oportunidad de realizar una colaboración en estudio con un artista invitado del Reino Unido. De la misma manera, los finalistas serán invitados a acompañarlos durante un concierto en el que se mostrará el resultado de la fusión.

**+ información**  
<http://cafeconhierro.com>

**LAVOZ DEL LECTOR**

Agradecemos a los lectores que nos han enviado mensajes a nuestro número de contacto. Los publicamos a continuación.

- Gracias a ustedes se siente una tranquilidad en la calle 101 de Cascajal.
- Hola buenos días quiero decir que en Aricagua-Coa formaron un nuevo consejo comunal y no han hecho nada por el pueblo. Todo está horrible.

## Pambiche en la TV

(Enviado al correo de Manguareo)

Este domingo 6 de septiembre, la agrupación merenguera Pambiche Orquesta Full Majao de Cumaná, estado Sucre, tendrá una entrevista con todos sus integrantes a las 7:00 PM en una televisora llamada NVH. Extendemos la invitación a todos los lectores para que vean el programa y conozcan de la historia de la orquesta.

## Marco Toro en Holanda

(Mari Stella Paredes  
[www.venezuelademo.com](http://www.venezuelademo.com))

Este domingo, durante la gira que estará realizando por Noruega, Holanda, Bélgica y Alemania con Drums United, Marco Toro se presentará de forma independiente, con su ensamble, en el marco del Festival de la ciudad de Breda, en Holanda. Este domingo de 4:30 a 5:30 de la tarde y de 6:00 a 7:00 de la noche.

Marco Toro Bernal, baterista, percusionista, compositor y arreglista, nació en Caracas, en 1969, y a los nueve años tuvo su primera batería. Desde entonces su inclinación por la música no para. A los 16 años crea su primera banda de rock y, en 1989, es cofundador de Laberinto, agrupación que interpreta temas de rock con guitarras distorsionadas y percusión latina, logrando popularidad en Caracas, Gu-

renas, Valencia y Puerto la Cruz. En 1992, Laberinto decide irse al viejo continente y aterriza en Ámsterdam, Holanda. Desde entonces, Marco ha trabajado con infinidad de músicos, bandas y productores musicales reconocidos. Marco cuenta con tres producciones discográficas de su Toro Ensamble: Rumbero me llaman (2004), Barrio Latino (2005) y Oído al tambor (2008).

SEPTIEMBRE

EN AGENDA

## Cifras de VIH-SIDA Proponen aumentar el número de charlas en Nueva Esparta

(Enviado al correo de Manguareo)

Según reciente informe emitido el pasado 30 de junio de 2009, por la doctora Lucinda Fernández, Coordinadora Regional del Programa SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud, el estado Nueva Esparta registró "oficialmente" la cantidad de 1.372 casos de personas infectadas con el VIH/Sida (1985-30/6/09), de los cuales 80 corresponden a niños, niñas y adolescentes (2 y 19 años de edad).

Esto quiere decir, que basados en una

población de 500.000 habitantes, el porcentaje de prevalencia—según los casos registrados—se ubica en 0,27%. Hablar de otras cifras sería especulación, no basada en evidencia científica, así lo explicó Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH, quien además informó que en Nueva Esparta, 537 usuarios y usuarias reciben tratamiento antirretroviral sin costo, los cuales son suministrados a través del Programa Nacional SIDA/ITS del MPPS.

El registro de nuevas infecciones por

VIH en la entidad continúa siendo inadmisiblemente alto, considerando que la población de la entidad no supera al millón de habitantes. "Razón esta más que suficiente para que todos los actores del ámbito público y privado nos unamos para darle una respuesta efectiva al SIDA en la región insular", comenta Rodríguez.

Rodríguez aseveró que urge aumentar el número de charlas que se imparten en colegios públicos y privados, a fin de disminuir el registro de nuevas infecciones del VIH en Nueva Esparta,

para ello, aprovechó esta oportunidad para invitar al Ejecutivo Regional, Presidente y legisladores del Clene, Alcaldes, Concejos Comunales, FUS, Fedecámaras y demás integrantes del sector comercial de la entidad a colaborar con tres computadoras tipo laptop y tres videobeam que servirán para darle una mejor respuesta al SIDA en el estado Nueva Esparta.

## + información

Interesados en realizar donaciones, comunicarse directamente a través del 0412.093.29.24. Visita [www.stopvih.org](http://www.stopvih.org) para detalles estadísticos conocidos de la región insular por municipio. Usuarios y usuarias de Facebook, pueden seguir y ver fotos de nuestras actividades en el grupo StopVIH.

